

LX OLIMPIADA MATEMATICA ESPAÑOLA: FASE LOCAL

El pasado viernes 19 de enero de 2024 un grupo de alumn@s de primer y segundo curso de Bachillerato del I.E.S. El Argar participó en la Fase Local de la LX OME que tuvo lugar en la Universidad de Almería.

La Facultad de Ciencias Experimentales en colaboración con la Real Sociedad Matemática Española ha organizado la fase local de la LX edición de la Olimpiada Matemática.

El alumnado participante fue recibido en el Auditorio de la UAL por distintas personalidades académicas. Entre ellas cabe citar al Decano de la Facultad de Ciencias Experimentales, al Director del Departamento de Matemáticas de la UAL y al Delegado del Distrito Universitario de Almería en representación de la RSME.

Nuestro alumnado realizó las pruebas en horario de mañana y tarde junto con otr@s alumn@s pertenecientes a otros institutos de Almería y provincia.

El tribunal determinará las tres personas premiadas en esta fase local. De los 24 alumnos premiados en toda Andalucía, tres por provincia, se seleccionarán 12 en la VI Olimpiada Matemática Andaluza, que se celebrará en la UAL a finales de febrero, para que posteriormente participen en la fase nacional de la OME a mediados de marzo en Calatayud (Zaragoza).

Nuestro equipo está formado por:

1. Aziza Fadli Annaoui
2. David Lozano Morales
3. Miguel Angel Rubio Gómiz
4. Jesús García Hernández
5. Juan Martínez Martínez
6. Valeria Pardo Klemeshova

¡¡¡Mucha suerte!!!

